

## ***Industria aseguradora mexicana acelerará en los siguientes dos años: Fitch***

Finanzas - Jueves, 23 de Enero de 2014 11:46

**José Sánchez Perales**

La industria de seguros en México acelerará su crecimiento durante 2014 y 2015 **debido a la recuperación económica así como a un incremento de los bancos como canales de distribución**, de acuerdo con Fitch Ratings.

Las primas emitidas al término del tercer trimestre de 2013 se colocaron en 260 mil millones de pesos, lo que representó un **incremento anual de 8.8 por ciento**.

En junio se renovó la póliza de Pemex, la cual impulsó este aumento, según información de la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas.

Durante 2014, las primas emitidas en el país aumentarán cerca de 10 por ciento, mientras que en 2015, llegarán a dicho porcentaje, estimó Eduardo Recinos, director senior de Fitch Ratings, en conferencia de prensa telefónica.

"La aplicación de las reformas tendrán un impacto en el Producto Interno Bruto (PIB) y por consecuencia en la industria aseguradora", dijo Recinos.

**México es uno de los países con más baja penetración de seguros en Latinoamérica**, pues este sector representa solamente el **dos por ciento del PIB**, por lo que existe un alto potencial de crecimiento, indicó el directivo.